

ABSTRAK

Pola asuh anak usia dini memiliki peran yang sangat penting dalam pembentukan karakter anak. Salah satu faktor yang mempengaruhi pola asuh adalah nilai gender yang terdapat dalam masyarakat. Peranan sosial yang diberikan kepada anak perempuan dibeda-bedakan dengan anak laki-laki dapat menjadikan dasar keyakinan bahwa anak perempuan berbeda dengan anak laki-laki. Misalnya, anak perempuan selalu diperlakukan sebagai rapuh atau dipuji karena penampilan mereka sejak usia kecil, sedangkan anak laki-laki selalu didorong untuk selalu kuat dan dipuji karena kekuatan fisik mereka. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui nilai gender pada pola asuh anak usia dini terhadap pembentukan karakter anak. Pada penelitian ini akan membahas bagaimana nilai gender pada pola asuh anak usia dini terhadap pembentukan karakter anak pada fenomena komentar yang terdapat pada konten YouTube Gita Savitri dan bagaimana perspektif masyarakat mengenai pola asuh anak usia dini terhadap pembentukan karakter anak pada fenomena komentar yang terdapat pada konten YouTube Gita Savitri. Pendekatan penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian studi fenomenologi. Pengambilan data digunakan dengan cara observasi dan dokumentasi. Analisis data menggunakan deskriptif analisis konten, menggunakan data primer dan sekunder dan teknik triangulasi. Objek pengumpulan data penelitian ini menggunakan saluran Youtube Gita Savitri. Hasil dari penelitian ini adalah stereotipe gender dalam komentar yang terdapat pada saluran Youtube Gita Savitri dapat membentuk pemahaman anak mengenai norma-norma sosial ketika mereka dewasa. Pola asuh mendukung kesetaraan gender dan kebebasan cenderung membentuk karakter anak yang lebih toleran dan terbuka. Pemahaman ini mencakup bagaimana nilai gender diterapkan dalam interaksi sehari-hari orang tua dan anak. Konten yang dibahas memberikan gambaran tentang bagaimana pola asuh yang mendukung atau membatasi kebebasan perkembangan anak, terutama dalam konteks gender.

Kata Kunci : *Gender, Pola Asuh, Karakter Anak.*